

JAÉN: AUMENTAN A 42 LOS CASOS POR CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA

Hoy se confirmaron 07 nuevos casos. Por ti, Por Tu Familia, Por Todos, Quédate en Casa y evita la propagación de la enfermedad.

Jaén, 01 de mayo del 2020

Siguen en aumento los casos por Covid-19. La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén dio a conocer que en la provincia de Jaén las personas contagiadas aumentaron a 42. Ayer se tuvo 35 y hoy se reportaron 7 casos más. Son 09 los pacientes que han sido dados de alta.

Todos estos casos son asintomáticos y se encuentran cumpliendo su aislamiento domiciliario.

Caso 36: mujer de 32 años de edad, importado de Chiclayo.

Caso 37: mujer de 40 años de edad, transmisión local.

Caso 38: mujer de 41 años de edad, transmisión local.

Caso 39: lactante de 11 meses de edad, transmisión local.

Caso 40: varón de 46 años de edad, transmisión local.

Caso 41: varón de 37 años, transmisión local.

Caso 42: varón de 24 años, transmisión local.

La recomendación es quedarse en casa y evitar ser infectados por el coronavirus. Asimismo, debemos mantener el distanciamiento físico, lavarse las manos en forma permanente por más de 20 segundos y el uso de la mascarilla.



La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén
REPORTA NUEVOS CASOS DE
CORONAVIRUS

En la Provincia de:

JAÉN

24 EMERGENCIAS COVID - 19

956593954 / 927934663 / 970962172

www.disajaen.gob.pe

#PrimeroLaGente



Oficina de Comunicaciones